

miércoles 4 de junio de 2025

La Laguna activa una campaña de prevención de incendios con acciones educativas y una guía práctica

El Ayuntamiento presenta una herramienta divulgativa con recomendaciones clave para la autoprotección y comienza una campaña formativa en centros escolares del municipio



Presentación de la Guía de Prevención de Incendios en Zonas Rurales y Forestales

El Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, a través de la concejalía de Medio Ambiente, ha presentado la Guía de Prevención de Incendios en Zonas Rurales y Forestales, un nuevo recurso educativo dirigido a la ciudadanía, especialmente en áreas de alta sensibilidad como el Parque Rural de Anaga, los pinares, las zonas agrícolas o el entorno de medianías. Esta iniciativa se enmarca en la estrategia municipal de prevención ante el riesgo de incendios y tiene un fuerte componente formativo y divulgativo.

La guía, desarrollada con el apoyo técnico de Cultania y en colaboración con Gesplan y la Consejería Insular del Medio Natural del Cabildo de Tenerife, contiene recomendaciones accesibles y visuales para mejorar la autoprotección en viviendas rodeadas de vegetación, el

uso responsable del monte y otras acciones que ayudan a minimizar los riesgos.

El concejal de Medio Ambiente, Domingo Galván, señaló durante la rueda de prensa de presentación. “Se trata de un recurso claro, útil y adaptado a la realidad lagunera, con el que queremos implicar a toda la ciudadanía en el cuidado de un entorno que es patrimonio natural y cultural de todos”.

“La prevención empieza en casa, en cada finca, en cada sendero. Si no cuidamos la interfaz entre el monte y lo urbano, ponemos en peligro vidas, viviendas y ecosistemas de alto valor”, añadió Galván.

Como parte del proyecto, se ha iniciado también una campaña educativa en centros escolares, dirigida al alumnado de Primaria de colegios situados en entornos rurales o cercanos a zonas forestales. Durante el mes de junio se celebrarán dieciséis sesiones formativas que combinan dinámicas didácticas, proyección de materiales visuales y entrega de ejemplares de la guía para que los menores puedan compartir los conocimientos con sus familias.

El concejal de Educación, Sergio Eiroa, destaca que “este proyecto se inicia este año en centros que están en área interfase, aunque la idea es que en el próximo curso se implemente en el resto del municipio. La prevención y la concienciación es fundamental para evitar incendios forestales”.

Para la ingeniera agrónoma Yaiza González Hernández, técnica responsable del contenido, “esta guía busca sensibilizar desde edades tempranas con un enfoque visual y participativo, poniendo el acento en cómo cada persona puede contribuir a evitar incendios en su entorno más cercano”.

La guía está adaptada a la comunidad educativa, pero es útil para toda la ciudadanía. Incluye ilustraciones, consejos de autoprotección y claves para identificar riesgos y actuar con responsabilidad.